

En septembre 2010 nous avons mené un projet sur les doudous. Voici quelques photos des travaux réalisés par les enfants et qui sont affichés dans la classe et le couloir menant à la classe.



*Aux portes manteaux , les photos de nos doudous passées à l'encre avec un pinceau éponge puis collées sur un fond réalisé avec des billes trempées dans la peinture et roulées sur le papier noir.*



*Dans la classe, suspendues aux fils de nombreuses « Belle la coccinelle » (réinvestissement de la technique du pinceau éponge et de l'encre)*